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本会議9月30日

決算特別委員会
（書類調査・局別質疑）

10月5日～14日

　京都の未来を担う子どもたちに市会
をより身近に感じていただくため、親子
ふれあい議場見学会を開催しました。
　当日は、小学校4年生から6年生まで
の児童とその保護者や同伴者、37組
85名の皆様が参加され、演壇での発
言、模擬本会議などの体験を通じ、市会
の仕組みや役割などについて、楽しみ
ながら学んでいただきました。

　決算特別委員会を設置し、付託※す
ることを決めました。
※本会議に提出された議案を、詳しく丁寧に
議論するため、委員会に審査を委ねること。

　3つの分科会に分かれて、連日、市の仕事を担
当する局ごとに詳細な質疑を行いました。

議論スタート 決算を認定

２日間にわたる『白熱の議論！』
決算特別委員会
（総括質疑）10月20日・21日

本会議11月2日
　決算特別委員会での議論の結果につ
いて、さくらい泰広委員長が報告を行い、
各会派の代表議員が議案に対する賛成・
反対の立場で討論（意見表明）を行ったう
えで、表決を採り、決算を認定しました。

（決算特別委員会委員長報告・表決※）   ※議案に対する賛成・反対の意思を表示すること
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第二分科会

白熱の一問一答は
見応えありよ。

行財政改革計画策定
後、初となる決算に
ついて、厳しい審議
が行われたよ。
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田中明秀議長

模擬での表決とはいえ、悩みました！

実際に来てみて市会に
興味を持てました。
ぜひ傍聴にも来てみた
いです。

緊張しましたが、普段は立つことができない演壇で発言ができて面白かったです！

山中恭子さん 山中咲希さん（5年）

大田あいさん（6年）【右】
大田せりさん（3年）（同伴者として参加）【左】

濱中柚希さん（6年）

模擬本会議を体験

傍聴席を見学

演壇での発言を体験市会の役
割を学習

市会の様子を市民の皆さんに理解してもらえるように工夫されていることを知りました。

手話対応やバリア
フリー

に取り組んでいて
、誰も

が市会に親しめる
ように

なっていることが
良いと

思いました。

議場の広さを体感できたり、今までは知らなかった市会のことを学べました！

ご参加いただいた皆さんに
市会のことを知っていただ
けて嬉しい！
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これからも皆さんに
身近な市会を目指し
ていくよ。
今後の活動にも注目
してね！

荒川悠暉さん（6年）


